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我的信用卡如何从3千到60万的历程！

首先信用卡好处是可以提高个人信用度（以后再办理信贷业务时候很容易就审批下
来）、积分换礼品、消费不用带现金、可以分期还款、很多网上购物或买飞机票必
须要用信用卡等。跟朋友在一起一打开钱包，一排闪亮的金卡，倍好看！其次对于
从国家来说，最大的好处就是避免商家偷漏税，让老百姓提前消费。最后是个大问
题如果你一旦欠款没有归还的上，银行就要收取高额的利息（复利）跟滞纳金了，
并且很有可能个人上中国人民银行个人征信系统黑名单。而且如果欠款金额过大或
者时间过长的话，那很有可能追究违约甚至违法责任。

信用卡的使用是有方法的，用好可以是你理财投资助手，个人信用加分对于投资未
来，是一笔珍贵的信用资产。银行在申卡并不是一开始就给你上万额度，它需要你
有一个循序使用并渐进的增长过程。我第一张信用卡时广发银行开始为了得到礼品
才办理的开卡只有3千额度。后来知道了P2P网上理财开始疯狂的办理信用卡在网站
用信用卡充值理财，有收益也顺便增加额度。

信用卡对于没有自控力的人不建议办理，办卡多对他而言是养虎，有可能承担刑事
责任。但是对自律的人来说办信用卡提高额度，没有坏处。尤其是资金周转不开时
，大额度信用卡就派上用场了。

我之前也是工薪一族，在2014年家里买房，但账户仅有15万，首付款要50万。一
般人是找人借钱，我的一个朋友做私人借贷，听他说借款，月息15%，如果借5万
一个月要付7千多。还好庆幸我早年买过保险可以使用保单贷款，从保险公司贷款2
0万，每年利息不高。还有就是我有信用卡额度有将近60万可以解燃眉之急。从信
用卡中刷出15万，解决了首付问题。信用卡的钱一般我都会在信用卡的免息期内补
上额度，再不济借信用贷，对比私人借贷信用卡的利息也要优惠多了。

总结如下：1、用好免息期。2、用好信用卡管理软件。3、用好POS机美化账单。4
、经得起时间的考验。你的额度自然会增加的。

我也并不是开始就有这么多卡和这么高的总额度。目前的卡是9张，总额度也达到
近60W，对信用卡如何养卡提额有一定的心得。信用卡也讲究在精不在多。目前我
的招商信用卡临时额度为15W。
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